

La base de la médaille est composée de la tranche d'une sphère plaquée en Or afin de souligner la fierté découlant du fait que nous vivons, à Montréal, dans une ville de **renommée Internationale**. Montréal est le portail de l'Europe en Amérique tout en étant " la petite sœur de New York" comme le dit si bien le chanteur Grand Corps Malade dans sa pièce intitulé au nom de la Métropole.

Être citoyen Montréalais c'est tout d'abord être citoyen du monde car celle-ci est incontestablement parmi les villes du monde où l'abondance en diversité culturelle est une force et fierté. Le cœur du design présenté tente de démontrer visuellement l'identité montréalaise définie par cette diversité culturelle. Les différentes mains sont composées de 4 matériaux différents. Soit; **l'Argent, le Bronze, le Platine et L'Or**. Ces matériaux représentent la diversité humaine de notre cité. Les mains travaillent en cohésion de façon permanente afin que la chaînette rouge puisse préserver la **forme de l'île de Montréal**. L'intention est de démontrer qu'il faut miser sur cette diversité afin préserver l'identité de notre Métropole. Le choix de forme d'une chaînette pour définir les contours découle du fait que celle-ci n'est pas un objet rigide et se déforme au gré des contraintes. La chaînette est aussi le lien unissant la médaille et son porteur via le ruban.

Nous devons tous travailler ensemble afin de construire un futur fleurissant pour les générations à venir. La diversité culturelle de Montréal est une des clés pour arriver à cette fin. En continuant de démontrer notre fierté face à cette diversité et ce que celle-ci nous apporte, les autres grandes cités du monde n'auront d'autre choix que de suivre notre exemple. Montréal se doit donc de continuer à valoriser cette diversité culturelle afin d'être la voie vers un futur plus brillant.

Pour terminer, les bandes rouges aux points cardinaux sont positionnées en guise d'un rappel de la croix rouge figurant sur l'armoirie de la ville de Montréal car il faut connaître le passé pour bien prendre l'avenir.

946ML